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REQUERIMENTO Nº 197/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes à 
contratação de vigia para o CIEP 
José Renato Pedroso localizado na 
Rua César Modenese nº 255 no 
Parque do Lago. 

 
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

  

CONSIDERANDO, que fomos procurados por pais de alunos 
solicitando informações referentes à possibilidade da contratação de um vigia 
para a referida escola,  

                           

                          CONSIDERANDO, que em Fevereiro de 2013 fizemos a 
Indicação nº 846 solicitando essa providência, pois desde essa data a escola já 
vem sendo alvo de vandalismos com furtos, causando transtornos e prejuízos,  
 

                          CONSIDERANDO, que fomos procurados por pais indignados, 
pois devido à falta de vigia, no ultimo feriado de carnaval a escola foi 
novamente alvo de vândalos que além do transtorno emocional causaram 
prejuízos ao patrimônio publico, pois, cortaram a rede recém-instalada para 
combater pombos, quebraram vidros das janelas das salas de aula, rasgaram 
cortinas, roubaram brinquedos e acessórios utilizados nas aulas de educação 
física das crianças entre outras ações, 
 

                       CONSIDERANDO, que devido a esses acontecimentos, tanto os 
pais como funcionários da referida escola solicitam a contratação de um vigia 
em período integral de segunda a sexta-feira visando à integridade física de 
todos e aos finais de semana e feriados visando à conservação do patrimônio 
publico evitando ainda prejuízos no aprendizado, 
 

                          

                             REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 
Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
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                                 01 - São de conhecimento da administração as constantes 
ações de vândalos no CIEP José Renato Pedroso?  
 
                                 02 - Caso positivo, existe a intenção de se tomar 
providências como a contratação de vigia? 
 
                                03 - Caso negativo e mediante a urgente necessidade, 
existe a possibilidade de atender a essa importante solicitação? 
 
                                04 - Caso esteja já no planejamento da administração qual 
o prazo para que seja colocado em prática?  
                   
                              05 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              

 
                                     

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de Março de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

 


